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令和６年第１２回教育委員会定例会会議録

１ 日 時 令和６年１０月２３日（水）１５時３０分から１７時１０分

２ 会 場 教育委員会 会議室

３ 出 席 者 坂本教育長・萩原教育長職務代理者・小西委員・

米澤委員・頭島委員・教育次長（管理担当）・

教育次長（指導担当）・参事（生涯学習担当）・

管理課長・学校教育課長・体育振興課長・人権教育推進室長
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教育長 ： ただ今より令和６年第１２回相生市教育委員会定例会を開会させてい

ただきます。

本日、米澤委員が教育委員に任命後、初めて会議に出席いただいており

ますので、米澤委員にご挨拶をお願いいたします。

米澤委員： 在職中もお世話になりましたが、久しぶりにこういった仕事に就かせて

いただいて緊張しております。分からないことばかりですので、どうぞよ

ろしくお願いいたします。

教育長 ： よろしくお願いします。では、「議事録署名委員の指名」を行います。小

西委員を指名いたします。よろしくお願いいたします。

教育長 ： 「事務局出席職員の報告」をお願いします。

管理課長： 本日、両教育次長、教育委員会参事、各課室長、書記として管理課副主

幹が出席しております。以上です。

教育長 ： 「経過報告」をさせていただきます。まず、教育次長 管理担当 お願

いします。

教育次長：

（管理担当）

それでは、私から所管いたします管理課、生涯学習課、体育振興課に

おける令和６年９月２５日から１０月２２日までの主な内容につきまし

て、ご説明させていただきます。

10/3

10/5

10/11

10/13

10/16

10/17

10/22

（経過報告に基づき以下の事業について概要説明）

決算審査特別委員会（～４日）

兵庫県立相生産業高校創立８０周年記念式典

播磨西青い鳥学級（相生教室）

スポーツフェスティバル２０２４“ＡＩＯＩ”

第８回相生小学校区地域協議会（莇野小見学）

地域説明会「矢野小学校の在り方について」

相生市美術展（～２０日）

地域説明会「若狭野小学校の在り方について」

教育長 ： 続いて、教育次長 指導担当 お願いします。

教育次長：

（指導担当）

私からは、学校教育課、人権教育推進室関連の経過報告をいたします。
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9/25

9/26

9/28

9/30

9/9

9/11

9/16

9/17

9/22

（経過報告に基づき以下の事業について概要説明）

学校訪問（双小）

相人教担当者会（中学校）

学校訪問（双中）

市内秋季総合体育大会

運動会（相小、若小、矢小）

自然学校（青小～４日）

学校訪問（若小）

双葉中学校ケータイスマホ教室（１・２年）

第６回人権教育推進委員研修会

校長面談（矢中校区）

学校訪問（那中）

修学旅行（小学校７校 ～１８日）

学校訪問（矢中）

教育長 ： 説明は終わりました。その他、追加説明はありますか。

管理課長： ございません。

教育長 ： 経過報告全体にわたって、何かご質問ございますでしょうか。

西播磨地区中学校新人大会の県新人戦への進出分について、結果報告

を別紙で配付しています。

双葉中学校のサッカーが優勝。バスケットボールではこの新人戦から

市内連合チームになりましたが、男子が優勝、女子が準優勝。双葉中学

校の卓球男子個人で光森くん、ソフトテニス男子で蔭山くん、宮本くん

ペアが良い成績を出してくれました。

残念ながら県大会の方には行けませんが、野球で矢野川・双葉の合同チ

ームが準優勝という結果となり、中学生がよく頑張ってくれたと喜んでお

ります。

教育長 ： よろしいでしょうか。

質疑はないようですので、経過報告をご了承願います。

教育長 ： 日程６「議事」に入ります。

議事に先立ち、相生市教育委員会会議規則第５条の規定により、議案

の公開又は非公開の決定を行います。

（１）報告事項 ア 報告第３９号及びイ 報告第４０号については、同

条第３号「社会教育関係法規に定める委員及び重要な諮問委員会の委員
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の委嘱に関する事件」に該当し、（２）議決事項 ア 議第１６号について

は、同条第１号「教育行政の基本方針並びに計画に関する事件」に該当

すると考えますので、非公開としてよろしいでしょうか。

全委員 ： 異議なし。

教育長 ： では異議なしとして、報告第３９号、報告第４０号及び議第１６号を非

公開と決定いたします。

では、（１）報告事項 ア 報告第３９号「学校評議員の委嘱について」事

務局より説明をお願いします。

【非公開事件】

教育長 ： 次に報告事項 イ 報告第４０号「相生市文化財保護審議会委員の委嘱に

ついて」事務局より説明をお願いします。

【非公開事件】

教育長 ： 次に、報告事項 ウ 報告第４１号「令和６年度科学研究記録・読書感想

文・人権作文・人権ポスター・人権標語の優秀作品の表彰について」事務

局より説明をお願いします。

学校教育課長／人権教育推進室長：（提出議案に基づき説明）

※説明の要旨／ 令和６年度科学研究記録・読書感想文・人権作文・人権ポスター・人

権標語の優秀作品の表彰者について報告

教育長 ： 説明は終わりましたが、本件について何かご質疑はありませんか。

よろしいでしょうか。質疑はないようですので、報告第４１号について

は報告をご了承いただいたものといたします。

教育長 ： 続きまして、議第１６号「相生市就学前保育・教育施設のあり方（案）

の策定について」事務局より説明をお願いします。

【非公開事件】
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教育長 ： 次に（３）その他に移ります。

ア「令和６年９月分学校事故発生状況報告」、イ「令和６年９月分不登校

等の状況報告」、ウ「小中学校におけるいじめの現状報告」をまとめて報告

願います。

【非公開事件】

教育長 ： 次にエ「令和６年１１月分行事予定報告」をお願いします。

【非公開事件】

教育長 ： 次に カ「その他」について、事務局何かありますか。

参事：

(生涯学習担当)
生涯学習課より２点ご報告させていただいきます。１点目は相生市美術

展についてでございます。

お手元に第４９回相生市美術展目録をお配りさせていただいておりま

すのでご覧ください。

今年度は５年ぶりに書の仮名、仮名調和体部門が復活いたしました。

全６部門で無審査作品を含め２２０人から２３８点の出展があり、１０

月１７日から２０日までの４日間の会期に、述べ３，３７０人のご来場が

ございました。

各部門の受賞者は目録に記載のとおりでございますが、２０日の日曜日

１４時３０分より表彰式を行い、受賞者に賞状並びに副賞を授与いたしま

した。なお、市長賞を受賞されました６部門の作品を、本日２３日から

１２月２５日まで文化会館扶桑電通なぎさホール２階の展示コーナーに

おいて、引き続き展示させていただいております。

２点目は、「二十歳のつどい」につきまして口頭にてご報告をさせてい

ただきます。

令和７年の「二十歳のつどい」は、令和７年１月１３日成人の日に、文

化会館扶桑電通なぎさホール大ホールで行います。

当日の流れにつきましては、新成人の方々で組織します実行委員会で検

討いただいておりますので、現在のところでは暫定でございますが、午前

１０時より式典を３０分程度行い、式典終了後、第２部としてアトラクシ

ョンを行い、１２時頃終了する予定としております。

なお今回の新成人は、平成１６年４月２日から平成１７年４月１日まで

に生まれた方で、本年８月末時点で２１８人、男性１１２人、女性１０６

人となっております。

教育委員の皆様におかれましては、改めてご案内をさせていただきます

が、式典へご出席いただき、二十歳の門出を祝っていただきますようお願
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い申し上げます。

生涯学習課からは以上でございます。

体育振興課長： 体育振興課より１０月１３日（日）に開催いたしました「スポーツフェ

スティバル２０２４“ＡＩＯＩ”」の結果につきまして、ご報告申し上げま

す。

お配りしております「スポーツフェスティバル２０２４“ＡＩＯＩ”参

加状況表」をご覧願います。

１ページの参加状況表でございますが、「地区別対抗リレー」の全学年

リレーでは男女合わせて２９チームの参加があり、また今回新規の取り組

みとしまして実施しました、低学年混合リレーは２チームの参加でありま

した。

特別会場では、新規種目として「ターゲットバッティング」を実施し、

２３６人の参加がありました。

参加者はトラック・フィールド会場が７２２人、特別会場が７２０人、

合計延べ１，４４２人となりました。

次に裏面の２ページをご覧願います。

各競技１位から３位までの成績表になります。網掛けの「８０ｍむかで

競争」と「短距離レース１００ｍ競走」中学生の部・女子で大会新記録、

一般男子の部・４０歳代で大会タイ記録が出ております。中学生の部・女

子の大会新記録は、９年ぶりの大会記録更新となっております。

また、「小学生地区別対抗リレー」では全学年女子で那波・竜泉Ａが５連

覇を達成いたしております。

次に３ページをご覧願います。令和２年度以降のトラック・フィールド

競技の参加者数一覧表になります。コロナ禍により参加者数は減少となっ

ておりましたが、年々増加している傾向でございます。

最後のページに、当日の様子の写真をお付けしております。参考にご覧

いただければと思います。

このほか、出店会場を実施し、体育協会のご協力により、焼きそば、フ

ランクフルト、ラーメン、綿菓子、ゲーム、バザーを出店いただき、大変

賑わい、大会を盛り上げていただきました。

教育委員の皆様には当日大変お忙しい中ご出席いただき、誠にありがと

うございました。

以上体育振興課の報告を終わります。

管理課長： （配布資料の確認）

教育長 ： よろしいでしょうか。

この際、委員の皆様から何かありましたら、お願いいたします。
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１７：１０ 終了

教育長 ： 特にないようであれば、令和６年第１２回教育委員会定例会を閉会させ

ていただきます。ありがとうございました。


